



Pièces	10 Pièces
Superficie	196 m²
Référence	67-86
Prix	995 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

C'est dans un environnement calme et de qualité dans un quartier très recherché d'Uzès que se trouve cette belle maison méridionale construite en 2001. Son jardin paysagé entouré de murs en pierre nous laisse découvrir différents recoins. Son espace piscine (8 X 4, chauffée, au chlore) avec pool house (belle terrasse couverte et chambre d'invités) est très intimiste et nous laissera profiter des belles journées d'été. Sur le coté un jacuzzi trois place. Au-dessus de la piscine on trouvera une grande terrasse avec pergola, juste devant la cuisine, pour les repas en famille. Une fois la porte ...

This beautiful southern-style house, built in 2001, is set in a quiet, high-quality environment in a highly sought-after area of Uzès. Its landscaped garden, surrounded by stone walls, has a number of nooks and crannies. The pool area (8 x 4, heated with chlorine) with pool house (beautiful covered terrace and guest bedroom) is very intimate and lets you enjoy the beautiful summer days. To the side is a three-seater jacuzzi. Above the pool is a large terrace with pergola, just in front of the kitchen, for family meals. Once through the front door, you'll find a lovely living room (with dining ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

